

Otro enfoque en agro (Reforma 21/08/14)

Otro enfoque en agro (Reforma 21/08/14) Por Paola Castillo Guadalajara México (21 agosto 2014).- Aunque los productores del campo dieron su visto bueno a la nueva Financiera Nacional de Desarrollo (FND), presentada ayer por el Presidente Enrique Peña Nieto, pidieron al Gobierno federal que no se olvide de solucionar otros problemas del sector, como son el intermediarismo y la falta de precios de garantía. Ayer Peña Nieto anunció la transformación de Financiera Rural en la nueva Financiera de Desarrollo Rural, que dispondrá este 2014 de la cantidad de 44 mil millones de pesos en créditos para los productores del campo mexicano a plazos largos y a tasas de interés de un solo dígito. "El Gobierno que encabezo se la juega con los pequeños productores, y se la juega con las mujeres del campo", dijo el Mandatario durante la presentación de la FND en las instalaciones de Expo Guadalajara. Productores del campo entrevistados por MURAL aprobaron en lo general los cambios que anunció el Presidente de México para el otorgamiento de créditos a través de la financiera. No obstante, aseguraron que existen otros temas que consideran de mucho mayor prioridad para el campo. Por ejemplo, para Omar Rodríguez, productor de maíz en el Municipio de Jamay, es más importante que el Gobierno se concentre en apoyar a resolver el problema de los precios del grano para que éstos no sigan a la baja. "Faltó que nos ayude más a subir el precio, que nos lo pague mejor", mencionó. Tomás Ceja Díaz, productor de sorgo también proveniente de Jamay, aplaudió la creación de la FND debido a que permitirá la obtención de créditos a bajo costo. "Hay más acercamiento por parte del Presidente Enrique Peña Nieto hacia los agricultores en este momento, que tanta falta nos hace capitalizar al campo con créditos a bajo costo", consideró. Sin embargo, comentó que al campo le urge que se resuelva el tema del intermediarismo, que provoca que a los agricultores se les pague poco por sus cosechas. "Para mí lo más indispensable era primeramente fijar un precio de garantía para el campo", explicó. Sergio Leal, productor de caña del Valle del Grullo, vio con buenos ojos que el Presidente apoye con una tasa preferencial a las mujeres. "Nosotros tenemos dentro de la organización un buen número de mujeres productoras. Por lo menos que las que están, se beneficien de ese medio punto más", comentó.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo